

経営学科

福山平成大学
経営学部

NEWS LETTER

タイで海外研修を行いました

広島県東部4大学連携講座

本講座は、地元企業の協力のもと、備後地域（広島県東部）にある4大学が連携し、グローバル人材育成をねらいとした、大学生および社会人向けの実践的な講座です。

まず座学で、国際経営の理論を学びます。そして、地元企業の方を講師として招き、海外で事業を展開している実際の事例を学びます。最後に、地元企業の海外進出の実態を視察するための海外研修を実施しています。

海外研修

2019年12月8日（日）から14日（土）の5泊7日の旅程で実施された海外研修に、経営学科学生が6名参加しました（福山大学、尾道市立大学、福山市立大学および福山平成大学4大学の学生22名が参加）。

渡航先はタイ王国（バンコク、アユタヤ、パタヤ）です。

参加した学生からは、「日本とタイでは強い結びつきがあることがわかった」「文化・言語の違いがあっても相手を理解しようとする姿勢が大切」「この海外研修から学んだ多くのことを今後の就職活動に活かしたい」といった感想が聞けました。

帰国後も、本学の学生と他大学の学生との交流が続いているそうです。



今回は現地企業だけではなく、バンコクの日本語学校にも訪問し、現地学生との交流も行いました。



経営学科では、海外研修のほかに、地元企業や自治体とコラボした授業も開講しています。経営学科はグローバルな視点と地域の視点を兼ね備えた人材育成を目指しています。

